

## **¿Por qué permanecen las personas en relaciones abusivas?**

Las víctimas permanecen en una relación abusiva por varias razones incluyendo

Falta de recursos económicos

Temor por la seguridad de sus hijos/as

Temor de que le quitarán a sus hijos/as

Falta de información acerca de los albergues o programas de violencia doméstica

Amor por su compañero/a (pero NO amor al abuso)

Valores religiosos

Temor a la persona que abusa – la razón principal por qué regresan

Barreras del idioma

Temor en ser deportadas

Falta de confianza en la policía o agentes del sistema jurídico

Temor en ser amenazados/as la persona que abusa

Temor a estar solo/a

El estigma de un divorcio o de un fracaso

Sentirse desamparado/a sin él/ella; sin poder tomar decisiones o cambiar la situación